



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 Januari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Minggu

TANGGAL : 19 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Lapangan Persikatim jadi Destinasi Sport Tourism

Pendorong Ekonomi Desa Sikapak Timur

Pariaman, Padek—Kehadiran Lapangan Sepakbola Persikatim yang dibangun menggunakan dana desa membuat Sikapak Timur menjadi desa tujuan *sport tourism* di Kota Pariaman saat ini. Bahkan iven nasional Piala Soeratin juga digelar di Persikatim.

Lapangan Bola yang berada di Desa Sikapak Timur Pariaman dibangun sejak tahun 2017 dan tuntas pembangunannya di tahun 2021. Pembangunan yang menelan anggaran hingga Rp 1,4 miliar ini dianggarkan secara bertahap menggunakan dana desa. Hadirnya lapangan bola Persikatim dengan standar nasional ini mem-

berikan dampak positif terhadap kehidupan di Desa Sikapak Timur. Berbagai pertandingan dan turnamen baik skala Sumbar hingga nasional digelar di lapangan ini. Bahkan Piala Soeratin untuk wilayah Sumbar juga telah empat kali menggunakan lapangan bola Persikatim.

"Alhamdulillah, sejak tahun 2020 Desa Sikapak Timur telah tujuan menjadi *sport tourism* di Kota Pariaman. Tentunya memberikan dampak positif meningkatkan perekonomian warga Sikapak Timur," ujar Kepala Desa Sikapak Timur Syawirman

kepada *Padang Ekspres* di ruang kerjanya, Jumat (17/1).

Fasilitas yang tersedia di Persikatim, lapangan bertaraf nasional, tribun, ruang ganti pakaian, toilet resrepresentatif dalam tribun hingga penyewaan sound system dan tenda.

Pengelolaan Persikatim saat ini langsung oleh perangkat desa. Tarif untuk satu kali latihan bagi Sekolah Sepakbola (SSB) Rp 200 ribu per 90 menit. Untuk turnamen tarifnya Rp 300 ribu untuk 1 kali pertandingan, harga tersebut belum termasuk sewa tenda dan sound system.

Saat ini dari hasil penyewaan lapangan untuk tahun 2023 Persikatim mencatat nominal hingga Rp 35 juta, tahun 2024 mencapai Rp 50 juta. Keuntungan tersebut digunakan

untuk pembenahan lapangan dan pengelolaan lapangan.

Tak hanya desa, hadirnya Persikatim memberi dampak positif terhadap perekonomian warga. Setiap berlangsungnya warga berjualan di lokasi dan kedai makanan, warung nasi di sekitar lokasi juga kebanjiran orderan. Desa menetapkan tarif Rp 5.000/hari bagi warga setempat yang berjualan.

Sedangkan untuk warga luar desa yang berjualan tarif biaya kebersihan Rp 15 ribu/hari. Untuk pengelolaan parkir juga langsung dikelola oleh pemuda desa sehingga saat digelar pertandingan parkir terlihat rapi oleh kendaraan.

"Tak hanya itu, warga juga mendapatkan keuntungan dari atlet yang menyewa rumah mereka saat berlangsungnya pertandingan. Karena memang banyak atlet yang berasal dari luar Kota Pariaman bahkan dari

luar Sumbar," ujarnya.

Syawirman menatapkarwa satu rumah mulai dari 200 ribu hingga Rp 300 ribu. Warga yang rumahnya disidat juga harus menyediakan bersih dan fasilitas kasur, pa tidak karpet untuk istirahat.

Sementara untuk makajuga tersedia aneka pilihan makanan yang dijual warga. Sihadirnya lapangan Persikatim warga banyak yang membuarum makan, lesehan pelele serta kedai sarapan pagjuga mengedukasi warga urmemberikan pelayanan ybaik terhadap pengunjung c mereka.

Saat ini ia berharap aPemko Pariaman turut mubantu perluasan pembangutribun sisi kanan dan kiri sehga semua penonton bisa tertampung di tribun untuk menyaksikan pertandingan bola. (nia)



